



Une nouvelle guerre des prix du tabac semble se dessiner

Rubrique : actualités - Date : lundi 5 juillet 2004

D'après les Echos de lundi, « le spectre d'une nouvelle guerre des prix semble se profiler ». Affirmant que le Premier - ministre « traîne les pieds » pour avaliser les nouveaux prix des cigarettes, déposés le 28 mai par les industriels et qui auraient dû entrer en vigueur aujourd'hui, le journal révèle qu'« à l'ouverture des plis le gouvernement aurait eu la mauvaise surprise de découvrir des prix en baisse » chez certains fabricants. Précisant que selon un professionnel « les changements de prix de juillet sont (&) l'opportunité pour les industriels d'opérer des repositionnement dans leur portefeuille », le journal affirme que l'Etat ne dispose d'aucune marge de manœuvre pour empêcher ces repositionnement « à moins de se déjuger auprès des buralistes en recourant à l'arme fiscale ». Or, d'après les Echos, on indiquait hier « de source gouvernementale », « il est hors de question de toucher au contrat passé avec les buralistes ».